

COMMUNIQUE DE PRESSE N°003CS/2020

**LE GOUVERNEMENT DE LA RDC DOIT REJETER LA
CESSION DES PARTS DE LA SOKIMO A AJN RESOURCES**

Watsa-Kinshasa-Kolwezi-Lubumbashi, 16 avril 2020

En réaction au communiqué de presse d'AJN Resources Inc. daté du 15 Avril, les organisations signataires du présent communiqué expriment leur désaccord avec ce qui tend à devenir une arnaque malgré leurs précédents avertissements au gouvernement congolais, à SOKIMO et à AJN.

Alors que les réunions du Conseil des ministres sont suspendues, la ville de Kinshasa isolée d'autres provinces, certains services techniques et sociétés minières travaillant minimalement ou en confinement contre COVID-19 depuis la fin du mois de mars, les signataires ont découvert avec surprise le communiqué du 14 avril 2020 publié par des agences de communication au nom de AJN Resources Inc. et repris par des médias anglophones canadiens dans lequel il est écrit : *"AJN Resources Inc. (CSE: AJN) (FSE: 5AT) ("AJN") a le plaisir d'annoncer des estimations historiques des ressources minérales à Zani-Kodo et Giro Goldfields et une mise à jour sur le projet aurifère du Nord congolais (GNPC) où AJN a le droit d'acquérir indirectement 30-35% des intérêts transportés gratuitement sur 13 licences couvrant 3801 km² en vertu du protocole d'entente (MoU) signé le 18 janvier 2020 avec la Société Minière de Kilo-Moto SA (SOKIMO)".* (1)

Se référant à notre communiqué du 22 Février 2020, les organisations signataires du présent sont stupéfaites de lire à travers le site internet d'AJN Resources Inc, que cette dernière continue à mobiliser les investisseurs pour qu'ils financent son projet d'exploitation d'or en République Démocratique du Congo.

Les organisations signataires demandent aux investisseurs probables et intéressés qui veulent s'aventurer dans le projet AJN Resources en République Démocratique du Congo de diligenter des enquêtes pour savoir comment AJN Resources a signé un mémorandum d'entente avec SOKIMO pour qu'il acquiert 30% des parts dans le projet Zani Kodo, comment est-ce que SOKIMO a accepté de céder ses parts de 35% dans le projet GIRO Goldfield et comment la SOKIMO braderait aussi un gisement certifié de 45T d'or de Kibali Sud?

Les organisations signataires du présent communiqué, prenant la réaction du Ministre du Portefeuille du 23 Février 2020, estiment que ce dernier doit demander à SOKIMO de résilier le mémorandum d'entente qu'il a signé avec les responsables d'AJN Resources pour des raisons suivantes :

1. AJN Resources n'a pas des moyens financiers pour réaliser un projet d'une grande envergure comme le projet Kodo. D'ailleurs les responsables d'AJN Resources cherchent des fonds au niveau international, en violation des dispositions du Code Minier en ses articles 40, 41, 42 et 185 ;
2. AJN Ressources n'est pas une entreprise qui a une expérience dans l'exploitation minière. Sur le site internet de cette dernière, nulle part n'est mentionné que la société a déjà réalisé une exploitation minière proprement dite ;
3. AJN Resources qui est cotée à la bourse canadienne aurait sérieusement violé les règles en matières d'informations tout en déclarant des résultats sans aucun sous-bassement technique ;
4. AJN Resources aurait aussi fait recours à une Société écran pour justifier un montage financier grotesque, ce qui s'apparente à un blanchiment des capitaux ;

5. Aucune due diligence n'a été faite sur ce projet ;
6. Des soupçons de corruption pèsent sur ce mémorandum car AJN Resources a signé un mémorandum d'entente avec SOKIMO pour acquérir toutes les parts de SOKIMO dans tous les projets existants et en cours. Connaissant les modes opératoires de certains opérateurs et mandataires, les signataires du présent communiqué détiennent des indices, des sources fiables, que les responsables d'AJN auraient promis des avantages indus et illégaux aux responsables de SOKIMO dès que la mobilisation des fonds sera effective ;
7. Le Ministre du Portefeuille qui devrait demander la suspension de ce mémorandum n'a pas encore donné l'ordre aux responsables de SOKIMO pour stopper cette transaction mafieuse à ce jour.

De tout ce qui précède, vu l'urgence, les signataires du présent communiqué demandent

A. Au Ministre du Portefeuille

- D'ordonner l'annulation immédiate de ce mémorandum d'entente entre AJN Resources et SOKIMO ;
- De sanctionner les responsables de SOKIMO qui sont impliqués dans cette transaction mafieuse ;
- D'organiser un appel d'offre pour la prise de participation des parts de SOKIMO dans tous ces projets en privilégiant les opérateurs qui ont des moyens financiers en lieu et place des opérateurs spéculateurs (traders) en bourses.

B. Au responsable de SOKIMO

- D'annuler ce mémorandum car AJN Resources n'a pas des moyens financiers pour réaliser ces projets ;
- D'organiser un appel d'offre pour permettre aux vrais opérateurs miniers d'acquiescer ses parts en toute transparence.

C. A la bourse Canadienne

- De diligenter une enquête sur les déclarations d'AJN qui sont truffées des faussetés tenant à dérouter ses investisseurs potentiels.
- AJN ne détient aucun droit en vertu de ce Protocole d'Accord qui n'était qu'une expression d'intention

Les signataires du présent communiqué se réservent le droit de saisir les bourses auxquelles AJN Resources est listée pour des investigations approfondies au cas où les responsables de SOKIMO persistent à continuer avec cette transaction mafieuse.

(1) <https://www.newsfilecorp.com/release/54431/AJN-Resources-Inc.-Announces-Defined-Historic-Mineral-Resources-of-More-Than-6-Million-Ounces-of-Gold-and-Update-on-the-North-Congolese-Gold-Project>

Fait à Watsa-Kinshasa-Kolwezi-Lubumbashi, le 16 avril 2020.

Pour les dix-sept organisations et plateformes signataires

N°	Noms	Organisations	Contacts
1.	Ernest MPARARO	LICOCO	+243816049837
2.	Henri MUHIYA	CERN/CENCO	+243810526141
3.	Jean-Cephas GOMISAME	COORDINATION TERRITORIALE DE LA NOUVELLE SOCIETE CIVILE DE WATSA	+243823480365
4.	Antoine MUNGU ETONI	SOCIETE CIVILE FORCES VICES DE WATSA	+243813611733
5.	Georges BOKUNDU	SARW	+243810348785
6.	Jeef KAZADI	PRESS-CLUB RDC	+243810241942
7.	René NGONGO	OCEAN	+243998334500
8.	Schadrack MUKAD	COORDINATION CADRE DE CONCERTATION DE LA SOCIETE CIVILE DU LUALABA	+243815388040
9.		CASMIA	
10.		LINAPEDHO	
11.	Mike LAMEKI	ESPOIR ONG	+243978646773
12.	Timothée MBUYA	JUSTICIA	+243817070127
13.	Devoe NGOY	RND ASBL	+243816092845
14.	Jean-Luc KAYOKO	PODEFIP	+243815888985
15.	King MUSHILANAMA	HDH	+243997013407
16.	Franck FWAMBA	TOUCHE PAS A MON COBALT	+243994075131
17.	Dieumerci THUAMBE ADUBANGO	SECRETARIAT NATIONAL DU RESEAU DE COMMUNICATEURS DES RESSOURCES NATURELLES	+243817417307

Contacts Médias :

- Ernest MPARARO, Email : licocordc@gmail.com
- Dieumerci THUAMBE ADUBANGO, Email : dieumercilapresse@gmail.com
- Henri MUHIYA, Email : hmuhiya@gmail.com
- Antoine MUNGU, Email : antoinemunguetsoni@gmail.com
- Franck FWAMBA, Email : pressclub.rdc@gmail.com

PRESS RELEASE N°003CS/2020

**THE DRC GOVERNMENT MUST STOP THE PROPOSED
ACQUISITION OF SOKIMO SHARES BY AJN RESOURCES**

Watsa-Kinshasa-Kolwezi-Lubumbashi, April 16, 2020

In response to the AJN Resources Inc. press release dated April 15, the organizations signatories to this press release express their disagreement with what appears to be a scam despite their previous warnings to the Congolese government, SOKIMO and AJN.

While the meetings of the Council of Ministers are suspended, the city of Kinshasa isolated from other provinces, certain technical services and mining companies working minimally or in confinement due to COVID-19 since the end of March, the signatories were surprised to discover the press release of April 14, 2020 published by press agencies on behalf of AJN Resources Inc. and taken up by Canadian English-speaking media which states: *"AJN Resources Inc. (CSE: AJN) (FSE: 5AT) ("AJN") is pleased to announce historic Mineral Resource Estimates at Zani-Kodo and Giro Goldfields and an update on the North Congolese Gold Project (NGCP) where AJN has the right to acquire indirect 30-35% free carried interests on 13 licenses covering 3,801km² pursuant to the Memorandum of Understanding (MoU) signed 18th January 2020 with Société Minière de Kilo-Moto SA (SOKIMO). (1)*

Referring to our February 22, 2020 press release, the organizations signatory of this press release are stunned to read through the AJN Resources Inc. website, that the latter continues to mobilize investors to finance its proposed gold mining project in the Democratic Republic of Congo.

The signatory organizations ask the likely and interested investors who want to venture into the AJN Resources project in the Democratic Republic of Congo to investigate how AJN Resources has signed a Memorandum of Understanding with SOKIMO in order to acquire 30% of the shares in the Zani Kodo project, how SOKIMO agreed to sell its 35% stake in the GIRO Goldfield project and how SOKIMO most likely would sell off a 45T certified gold deposit from Kibali South.

The organizations that signed this news release, in response to the Minister of the Portfolio on February 23, 2020, believe that the Minister of the Portfolio must ask SOKIMO to cancel the Memorandum of Understanding that it signed with AJN Resources for the following reasons:

8. AJN Resources lacks financial resources to carry out a large-scale project such as the Kodo project. Moreover, AJN Resources officials are planning to raise funds at the international market, in violation of the provisions of the Mining Code in its articles 40, 41, 42 and 185;
9. AJN Resources is not a company with mining experience. Nowhere on the company's website is it mentioned that the company has already carried out a mining operation;
10. AJN Resources, which is listed on the Canadian Stock Exchange, allegedly seriously violated the information rules while reporting results without any technical basis;
11. AJN Resources also allegedly plans to use a nominee company to justify a grotesque financial arrangement, which is akin to money laundering;
12. No due diligence was carried out on this project;
13. Suspicion of corruption would weigh on this memorandum as AJN Resources signed a Memorandum of Understanding with SOKIMO to acquire all of SOKIMO's shares in

all existing and outstanding projects. Knowing the operating procedures of certain operators and agents, the signatories to this press release possess facts from reliable sources, that AJN officials would have promised undue and illegal benefits to SOKIMO officials as soon as the mobilization of funds is effective;

14. The Minister of Portfolio who should request the suspension of this memorandum has not yet given the order to SOKIMO officials to stop this mafia transaction to date.

Having regard to the urgency of the matter, the signatories to this press release request:

D. To the Minister of Portfolio

- Order the immediate invalidation of the Memorandum of Understanding between AJN Resources and SOKIMO;
- Sanction the top management of SOKIMO who are involved in this mafia-type transaction;
- Organize a call for tender for the participation of SOKIMO's shares in all these projects by favoring operators who have financial resources instead of speculating operators (traders) on stock exchanges.

E. To SOKIMO Management

- Rescind this MOU because AJN Resources does not have enough financial resources to carry out these projects;
- Organize a call for tenders to enable real mining operators to acquire their shares transparently.

F. To the Canadian Stock Exchange

- To investigate AJN's statements, which are riddled with falsehoods to confuse its potential investors.
- AJN holds no rights under this Memorandum of Understanding which was only an expression of intent

The signatories of this press release reserve the right to seize Stock Exchanges where AJN Resources is listed for in-depth investigations in case SOKIMO managers persist in continuing with this mafia-type transaction.

(1) <https://www.newsfilecorp.com/release/54431/AJN-Resources-Inc.-Announces-Defined-Historic-Mineral-Resources-of-More-Than-6-Million-Ounces-of-Gold-and-Update-on-the-North-Congolese-Gold-Project>

Done at Watsa-Kinshasa-Kolwezi-Lubumbashi, April 16, 2020.

For the seventeen signatory organizations and platforms

N°	Noms	Organisations	Contacts
1.	Ernest MPARARO	LICOCO	+243816049837
2.	Henri MUHIYA	CERN/CENCO	+243810526141
3.	Jean-Cephas GOMISAME	COORDINATION TERRITORIALE DE LA NOUVELLE SOCIETE CIVILE DE WATSA	+243823480365
4.	Antoine MUNGU ETONI	SOCIETE CIVILE FORCES VICES DE WATSA	+243813611733
5.	Georges BOKUNDU	SARW	+243810348785
6.	Jeef KAZADI	PRESS-CLUB RDC	+243810241942
7.	René NGONGO	OCEAN	+243998334500
8.	Schadrack MUKAD	COORDINATION CADRE DE CONCERTATION DE LA SOCIETE CIVILE DU LUALABA	+243815388040
9.		CASMIA	
10.		LINAPEDHO	
11.	Mike LAMEKI	ESPOIR ONG	+243978646773
12.	Timothée MBUYA	JUSTICIA	+243817070127
13.	Devoe NGOY	RND ASBL	+243816092845
14.	Jean-Luc KAYOKO	PODEFIP	+243815888985
15.	King MUSHILANAMA	HDH	+243997013407
16.	Franck FWAMBA	TOUCHE PAS A MON COBALT	+243994075131
17.	Dieumerci THUAMBE ADUBANGO	SECRETARIAT NATIONAL DU RESEAU DE COMMUNICATEURS DES RESSOURCES NATURELLES	+243817417307

Medias Contacts :

- Ernest MPARARO, Email : licocordc@gmail.com
- Dieumerci THUAMBE ADUBANGO, Email : dieumercilapresse@gmail.com
- Henri MUHIYA, Email : hmuhiya@gmail.com
- Antoine MUNGU, Email : antoinemunguetsoni@gmail.com
- Franck FWAMBA, Email : pressclub.rdc@gmail.com